



### Wie Schülerinnen und Schüler ihren Wunschstudienplatz bekommen

Hier im Video: Schritt-für-Schritt-Anleitung zur Bewerbung für Studieninteressierte

**16.12.2019** | Wer studieren möchte, muss sich zuerst für den Studiengang seiner Wahl an seiner Wunschhochschule bewerben. Das läuft in Baden-Württemberg zentral über das Online-Portal [www.hochschulstart.de](http://www.hochschulstart.de). Wie es genau funktioniert und was man beachten muss, weiß das Team der Studienberatung der Hochschule Aalen.

„Wer gute Chancen haben will, dass seine Vorstellungen berücksichtigt werden, muss seine Studienwünsche auf jeden Fall nach Priorität ordnen“, sagt Sabine Stradinger, Leiterin der Studentischen Abteilung der Hochschule Aalen. „Wer bei uns studieren möchte, sollte also die Hochschule Aalen unbedingt am Ende des Bewerbungsprozesses auf Priorität 1 setzen.“ Wie das Bewerbungsverfahren genau funktioniert und welche Voraussetzungen man braucht, um einen Studienplatz zu bekommen, können alle Studieninteressierten sich Schritt für Schritt hier im Video anschauen:

#### **Youtube: Bewerben und Priorisieren an der Hochschule Aalen**

Eine Bewerbung für das Sommersemester 2020 ist noch bis zum 15. Januar möglich. Informationen zum Verfahren gibt es auch auf [www.hs-aalen.de/bewerben](http://www.hs-aalen.de/bewerben). Bei weiteren Fragen zur Bewerbung hilft das Team des Zentralen Zulassungsamts der Hochschule Aalen per Mail unter [zulassungsamt@hs-aalen.de](mailto:zulassungsamt@hs-aalen.de) oder Telefon unter 07361/5761299 gerne weiter.